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В Самаре состоялся премьерный показ документального фильма "Золотая
Николь". Фильм о чемпионке паралимпийских игр Николь Родомакиной был снят
в 2011 году при финансовой поддержке министерства культуры Российской
Федерации и благотворительного фонда "Радость". Министр культуры
Самарской области Ольга Рыбакова, присутствовавшая на презентации,
высказала мнение, что фильм непременно нужно показать по телевизионным
каналам губернии, а также в кинотеатрах.

           

Николь Родомакина родилась в Чапаевске в 1993 году с врожденной патологией – порок
развития верхней конечности, неразвито правое предплечье – так звучит медицинское
заключение, а если говорить простыми словами – у девушки отсутствует правая рука до
локтя. Вместо нее протез, но мы этого не замечаем. И сама Николь настолько привыкла и
научилась маскировать эту особенность, что абсолютно не ощущает себя в чем-то
ущемленной, не такой, как все. Николь - одна их сильнейших спринтеров-женщин
Самарской области среди обычных спортсменов, не паралимпийцев.

  

 Николь Родомакина стала гордостью не только Чапаевска, откуда она родом, но и всей
области, об этом не раз повторяли на презентации фильма. Владимир Гальченко,
который участвовал в создании ленты (именно его голос звучит за кадром), сказал, что
если женщина хочет быть счастливой, она будет счастливой. Вот такая, казалось бы,
простая формула. Буквально гроздья медалей Николь вынимает из шкафа и
раскладывает перед съемочной группой. "Не знаю, сколько здесь, - говорит она, -
наверное, килограмма четыре..." Но эти награды - не главное.

  

 Фильм в начале просмотра вызывает легкое недоумение. О чем он? О спорте, о победах
на соревнованиях? В кадре мы видим красивую восемнадцатилетнюю девушку Николь.
Кстати, родители дали ей необычное имя в надежде, что дочь станет такой же
знаменитой, как и ее тезка Николь Кидман. И только позже, во второй части картины,
режиссер Елена Подроманцева начинает раскрывать карты. Николь - член сборной
России по легкой атлетике среди лиц с поражением опорно-двигательного аппарата
(ПОДА). Одиннадцатикратная чемпионка России по легкой атлетике среди лиц с ПОДА,
двукратная победительница паралимпийского Кубка мира. В Индии на чемпионате мира
по легкой атлетике среди паралимпийцев она завоевала три золотые медали.

  

Николь мечтает выступать на международных соревнованиях среди здоровых людей.
Две недели назад она приехала с чемпионата Приволжского федерального округа, где
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стала первой среди обычных спортсменов. Впереди – чемпионат России. "Есть такой
южноафриканский легкоатлет – Оскар Писториус, у него нет ног до колена от рождения,
но, несмотря на это, он выступает на соревнованиях самого высшего уровня среди
здоровых и даже завоевывает медали. Думаю, через некоторое время я доберусь до его
уровня" - улыбается девушка. Отметим, Оскар Писториус будет выступать на
Олимпийских (а не Паралимпийких!) играх в Лондоне.

  

"С нами рядом живут реальные люди, добившиеся успеха, на примере которых можно и
нужно воспитывать подрастающее поколение" - выразила свое мнение о новой
документальной ленте министр культуры Самарской области Ольга Рыбакова. - "И даже
ограниченные возможности здоровья не мешают им иметь неограниченную силу воли".

  

БЕДА

  

Но фильм не только о преодолении, о силе человеческого духа, он получился
по-спортивному жесткий. Николь, вспоминая, как в первый раз поехала на соревнования
паралимпийцев в Чебоксары, говорит о том, какой испытала ужас, увидев такое
количество инвалидов. "Я даже не подозревала, что так много людей, которых постигла
беда". Спортсмены на инвалидных колясках, легкоатлеты, у которых отсутствуют руки,
нет одной ноги, бегуны - без ног, на протезах... В фильме звучит цифра - 15 миллионов
инвалидов в России. И тут начинаешь соизмерять, Самара - город с населением более
миллиона, что же получается?"

  

Фильм действительно получился в чем-то жесткий, откровенный. Ни режиссер Елена
Подроманцева, ни героиня фильма не прибегают к уловкам политкорректности, и все
очень просто называют своими именами. "Сначала я даже не хотела участвовать в таких
соревнованиях, - говорит Николь, - но потом, познакомившись со спортсменами,
поговорив с ними, я поняла другое."

  

ГЛАВНОЕ - ПОБЕДИТЬ СЕБЯ

  

"А это другое состоит в том, что произошедшее несчастье - совсем не повод считать себя
ущемленным, и соревнования паралимпийцев нужны не столько для побед в каком-либо
виде спорта, сколько для того, чтобы встряхнуть людей, заставить их выйти из дома и
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снова начать бороться и побеждать в обычной жизни. "Главное - победить себя",
-говорит Николь. И пожалуй, это самые главные слова, звучащие в фильме.

  

В 2010 году Николь Родомакина стала лауреатом областной общественной акции
"Народное признание" в номинации "Надежда и опора".

  

Владимир Гальченко, заслуженный артист России, актер самарского Драмтеатра, читал в
фильме "Золотая Николь" текст за кадром:

  

- Мы всегда гордимся людьми, которые родились на нашей самарской земле. Такое
ощущение, что это наша заслуга. Но никто нам не гарантирует, что в этом году или в
следующем, если мы вложим еще больше средств, у нас родится олимпийский чемпион
или замечательный артист, о котором будет знать весь мир… Это все равно чудо, которое
посетило или не посетило самарскую землю. Я бы очень хотел, чтобы мы об этом не
забывали. Если у нас есть Николь такая – это благодарность нашему краю.

  

Мы, конечно, будем стараться помогать: и власти, и тренеры. Но спасибо тебе, Николь,
что ты есть у нас. Это не ты должна благодарить нас, а мы тебя. Как же хорошо, что ты
наша землячка!

  

"Такой фильм сегодня просто необходим, - говорит председатель попечительского
совета благотворительного фонда "Радость" Татьяна Артякова. - У нас очень много
семей, где растут дети-инвалиды, и Николь может стать для них примером, примером
того, что никогда не следует опускать руки и что только от самого человека, от его
трудолюбия зависят победы в жизни".

  

"На презентацию фильма приехали члены съемочной группы документального фильма
"Золотая Николь", воспитанники ГС(К)ОУ школы-интерната "Преодоление",
дети-инвалиды, члены общественной организации "Парус надежды", приехала и Николь
со своими родителями и друзьями.

  

Главная героиня фильма (в центре) в семейном кругу:
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Сьемочная группа фильма полностью состоит из фанатов Николь:
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